

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Sibylle Schrott
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 18.09.2019

Errichtung einer Höhenkontrolle an der Unterführung Altostraße/Limesstraße

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, an der Unterführung an der Altostraße/Limesstraße auf beiden Seiten eine Höhenkontrolle zu errichten und in geeigneter Form auf die geringe Durchfahrtshöhe von 3,20m frühzeitig zu warnen.

Begründung:

Die über 100 Jahre alte Unterführung an der Altostraße/Limesstraße ist nun fast jede Woche Opfer von LKW's, die nicht rechtzeitig die geringe Durchfahrtshöhe von nur 3,20m beachten und dadurch stecken bleiben.

Diese Vorfälle erzeugen neben einer Komplettsperrung auch viele Staus und Umleitungen in den angrenzenden Anliegerstraßen.

Nicht selten muss das Bauwerk auch noch auf die Unversehrtheit und die Statik hin geprüft werden.

Auch wenn die Tage dieser Unterführung durch den geplanten Ausbau der Strecke der S4 gezählt sind, sie wird noch einige Jahre bestehen bleiben.

Um die LKW-Fahrer rechtzeitig zu warnen, sollen Höhenkontrollen auf beiden Seiten vor der Unterführung aufgestellt werden und in geeigneter Form, wie z.B. durch Blinklichter, gewarnt werden.

Für die CSU-Fraktion:

Sebastian Kriesel

Sibylle Schrott

Jürgen Schrader



Bild: Sebastian Kriesel
Blick von Norden, Limesstraße in die Unterführung



Bild: Sebastian Kriesel
Blick in die Unterführung auf die Decke